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Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement (CÉ) 

tenue le 15 avril à 18h30 au local 402 
 

 
 
Participants  
 
Présences :                                                                               
Jean-Sébastien Roy, directeur       
Julie Rioux, parent substitut  
Anne Marie Laroche, parent 
Pierre Desjardins, parent 
Claudine Frenette, soutien 
Christine Allen, parent 
Line Ménard, service de garde 
Cathy Trépanier-Gauthier, enseignante 
Rémy Payette, parent 
Éliane Poliquin, enseignante 
Pierre Leduc, commissaire 
 
Absente : 
Émilie Caron, parent 
 
 
 
Ouverture de la séance 
 
M. Desjardins vérifie le quorum et ouvre la séance à 18h30. 
 
1. Préliminaires 

 
1.1 Période d’intervention du public 
 
Aucune intervention. 
 
 
1.2 Adoption de l'ordre du jour 
  
  
C.É. 15-04-001 
 Mme Trépanier-Gauthier propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyée par Mme Laroche.          
Adoptée 
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1.3 Panier du CÉ au secrétariat 
 
 Aucun 
1.4 Adoption du procès-verbal de la réunion du 15 avril 2019 
 
  
C.É. 15-04-002 
 Mme Laroche propose l’adoption du procès-verbal, appuyée par Mme Rioux. 
Adoptée 

 
 
1.5 Suivis au procès-verbal 
  
Aucun suivi 
 
 
2 Points nécessitants une adoption ou une approbation 

 
2.1 Activités et sorties éducatives 
 
Aucune sortie éducative 
 
Mme Éliane Poliquin nous informe que Mme Romy Caron viendra faire des ateliers d’arts dans 
les classes du deuxième cycle. 
 
 
2.2 Projet éducatif 2018-2022 
 
 M. Roy présente le Projet éducatif 2018-2022 de l’école Trois-Portages.  
 
 
C.É. 15-04-003 
 M. Payette propose l’adoption du Projet éducatif 2018-2022, appuyée par M. Desjardins.  
Adoptée 

 
 
2.3 Entrée progressive au préscolaire 
 
 M. Roy présente le calendrier de l’entrée progressive au préscolaire.  
 
 
C.É. 15-04-004 
Mme Allen propose le calendrier, appuyée par Mme Laroche. 
Approuvée 
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2.5 Date de début du service de garde 2019-2020 
 
M. Roy informe les membres que des formations sont prévues les 26 et 27 août prochain pour les 
membres du personnel en service de garde. Il recommande que le service de garde soit ouvert 
lors des journées pédagogiques du 28-29 et 30 août avant la rentrée scolaire.   
 
 
C.É. 15-04-005 
Mme Rioux propose l’ouverture du service de garde le 28 août 2019, appuyée par M. Payette 
Approuvée 

 
 
2.6 Traiteur 2019-2020 

 
M. Roy donne de l’information aux membres par rapport à la qualité du service de traiteur. Il n’a 
reçu aucune plainte de l’année et mentionne que la quantité de repas vendue a augmenté 
significativement dans les derniers mois. Il serait en accord de continuer avec le même service de 
traiteur pour l’année prochaine.  M. Payette suggère à la direction de faire des démarches auprès 
de la C.S.P.O. pour demander aux traiteurs d'utiliser des contenants verts. Il propose que Mazzola 
soit le traiteur de l’école des Trois-Portages pour 2019-2020. 
 
 
C.É.15-04-006 
M. Payette propose Mazzola en tant que traiteur pour 2019-2020, appuyé par M. Desjardins 
 
Mme Trépanier Gauthier demande le vote. 
 
Pour : 7 
Contre : 2  
 
Approuvée majoritairement 

 
 
2.7 Remplacement d’un membre du conseil d’établissement 

 
M. Roy nous informe que M. Gravelle a été élu pour siéger au C.É. 
  
C.É. 15-04-007 
Mme Laroche propose, appuyée par M. Desjardins. 
Approuvée 

 
 
3. Points de discussion ou d’information 
 
3.1 Fonds à destination spéciale 
 
M. Roy explique les changements depuis la dernière rencontre : dépenses de pizza, campagne de 
financement des chocolats de Pâques. 
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Le marchethon aura bientôt lieu. La date sera confirmée dans les prochains jours.   
 
M.Payette mentionne qu’il serait pertinent de mettre à l’ordre du jour de la prochaine rencontre du 
CÉ un point de discussion pour des idées de projet, car il restera beaucoup d’argent dans les fonds 
à destination spéciale. 
 
 
3.2 Agenda scolaire 2019-2020 
 
Les enseignants et les élèves aiment beaucoup l’agenda 2018-2019. Ils proposent la même 
compagnie Laurentien pour l’année prochaine.  Le prix sera semblable à cette année. 
 
 
3.3 Campagne de financement « Chocolats de Pâques » 
  
Ce fut une bonne campagne de financement.  Les parents semblent apprécier cette campagne. Le 
bilan final sera fait dans les prochains jours. 
 
 
4 Mots des représentants 
 
 
 4.1 Service de garde 
 
Du 13 au 17 mai aura lieu la semaine des services de garde sous le thème. La garde scolaire 

s’affiche. 
 

Le BBQ aura lieu le 13 juin. 
 
4.2 Mot de la Direction 

 
M. Roy annonce le départ de M. Germaine Marquis pour la retraite.  Il remercie Mme Marquis 
pour son travail et lui souhaite une bonne retraite.  Mme Marie Émilie Larante sera la prochaine 
secrétaire.  M. Roy lui souhaite la bienvenue à notre école.   
 
M. Roy remercie le comité pilotage du Projet éducatif.   
 
Martin Gravelle quitte pour un poste à la C.S.P.O.  Il terminera l’année scolaire à Trois-Portages. 
Son remplaçant rentrera en poste au courant de l’été. 
 
Le conseil procède à huis clos pour la suite du mot du directeur. 
 
 
CÉ 15-04-008 
M. Payette propose une prolongation de 15 minutes à la rencontre, appuyée par M. Desjardins 
Approuvée 
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4.3 Mot des commissaires  

 
Le nom officiel de l’école 035 sera de la Petite Ourse.    
 
Il mentionne que 2 nouvelles écoles secondaires seront construites. 
 
Il y a encore beaucoup de démarches en ce qui concerne l’école secondaire Mont-Bleu. 
 
Les classes 4 ans demanderont beaucoup d’organisation de la part de la commission scolaire. 
 
 

4.4 Mot du représentant au comité de parents de la CSPO 
 
 Aucune information  
 
 
4.5 Mot du comité EHDAA de la CSPO 
 
Aucune information, les documents de la dernière rencontre seront partagés par M. Desjardins. 
  
4.6 Mot de l’OPP 
 
 Aucun 
 
 5. Varia 
 
  Aucun 
 
6. Levée de l’assemblée 
 
 
 C.É. 15-04-009 
 Mme Trépanier-Gauthier propose la levée de l’assemblée, appuyée par M. Gravelle. 
Approuvée 

 
 
 

                                                                                    Procès-verbal rédigé par Claudine Frenette 
 

 
 
_____________________________                                  _______________________________ 
M. Pierre Desjardins                                                                            M. Jean-Sébastien Roy 
Président du conseil d’établissement                            Directeur de l’école des Trois-Portages 


